



Frenan sueño de una sede en el centro de Viña para la Corporación Everton

Ministerio de Bienes Nacionales finalmente no le entregará a la agrupación el inmueble prometido en calle 2 Norte.

Nicolás Arancibia Bórquez
 nicolas.arancibia@estrellavalpo.cl

Hace unos meses, la Corporación Everton celebraba que por fin volverían al corazón de Viña del Mar. La agrupación de socios ruleteros había logrado un acuerdo con el Ministerio de Bienes Nacionales para utilizar, de forma compartida, una propiedad fiscal ubicada en calle 2 Norte número 17, frente a Plaza México, espacio que sería empleado como sede de reuniones de la entidad oro y cielo.

No obstante aquello, lo era un verdadero sueño cumplido se esfumó rápido, tal y como detalla Wilson González, presidente de la asociación auriazul.

“Nos sentimos frustrados porque nos ilusionaron con una propiedad que se nos iba a entregar. Esto está validado a través de un documento, y de hecho nosotros pedimos autorización al seremi de Bienes Nacionales para hacer una preinauguración de ese espacio, la que hicimos en el



ESTE INMUEBLE ERA EL QUE LOS ORO Y CIELO IBAN A UTILIZAR COMO SU NUEVA OFICINA CENTRAL.

mes de febrero”, relata el dirigente, añadiendo que “sin embargo, quince días después de aquello, el mismo seremi nos llamó para decirnos que se desechaba la opción de que ocupáramos ese lugar porque se habían hecho gestiones desde Santiago para darle ese inmueble a otra organización”.

González asegura que con el paso de las semanas las gestiones quedaron en nada, y que el seremi Eduardo León Lazcano “tiró la pelota para el municipio de Viña, nos dijo que habló con el jefe de gabinete para ver si ellos podían

darnos algún lugar, pero estamos en nada. Hemos buscado reunirnos con la alcaldesa para ver cómo está eso, pero tampoco nos han respondido. Everton no merece esto, somos una institución grande, 400 asistentes nos acompañaron en nuestra celebración de aniversario en un día que era muy helado, entonces nosotros como corporación y toda esa gente nos sentimos completamente abandonados”.

Profundizando su sentir, el timonel ruletero recalca que “creemos que se jugó con las esperanzas de muchos evertonianos y

evertonianas, nos sentimos fuertemente golpeados. Este Gobierno no ha entendido el mensaje, se llenan la boca hablando de la drogadicción y de la delincuencia, pero eso se combate con deporte, y la Corporación Everton justamente busca eso, generar espacios deportivos para los viñamarinos”.

Desde este medio se le solicitó su versión de los hechos al seremi de Bienes Nacionales, quien optó por no referirse al tema.

IGNORADOS POR LA S.A.
 En asuntos más institucionales, Wilson González



TIMONEL DE LA CORPORACIÓN DISPARÓ CONTRA EL GOBIERNO.

“
Se jugó con las esperanzas de muchos evertonianos, nos sentimos fuertemente golpeados”.

Wilson González
 pdte. Corporación Everton

asegura que en reiteradas ocasiones se ha intentado entablar una relación con la sociedad anónima dueña de Everton, adquirida por el Grupo Pachuca a mediados del 2016, aunque han sido ignorados.

“No hay relación con los dueños del club, hemos pedido reunirnos con ellos de forma personal, a

través de cartas, de llamadas telefónicas, pero ellos no están interesados. Se lo solicitamos en su momento a los señores Pedro Cediño y Carlos Oliver (expresidente y exgerente general de los ruleteros), también en el último tiempo a Cristian Castro (actual presidente corporativo de la institución), pero no quieren reunirse con nosotros. El club ya no es de los viñamarinos, entonces no les interesa conversar con la corporación, nosotros dimos el paso para acercarnos, pero no hemos recibido absolutamente nada de vuelta de parte de ellos”, detalla el dirigente, añadiendo que “René Orozco, uno de los grandes personajes del país, dijo alguna vez que cuando el dinero entrara al fútbol, la actividad iba a morir. Lamentablemente eso es lo que ocurre con las sociedades anónimas”.